

おはなしノート 4/23・24 のこと



『春の虫』をかきました。

今日は、2年生になって最初の作品を作りました。題は『春の虫。』大枠はみんながよく知っている『はらぺこあおむし』の色ぬりですが、「春ってどんな色?」「どんな風に色をぬると春っぽくなるかな?」ということを考えながら、色をぬってもらいました。それぞれがとても独創的な作品になりました。(全員が仕上がりましたらホームページで掲載したいと思います。)



おたんじょう日

きょう、かあさんのおたんじょう日がありました。あさはおたんじょう日カードをこっそり書きました。バせるかとおもったけど、カードをかけました。

よるは、おたんじょう日パーティーです。おたんじょう日カードをわたしたら、よろこんでくれました。ケーキもたべて、さいこうの一日でした。とてもたのしかったです。

【み田 あやかさん】

紙の通信には、ここに子どもたちの
かいた絵がのっています。

おかいもの

きょう、ビックで水ぎをかいました。なぜかという、きょうはスイミングのよていだったからです。水ぎをえらびおわたたら、ゆうまが水でっぽうがほしいと言ってなきました。パパがかってくれました。つぎにあさのパンをかいにいきました。ビックのかいものがおわり、ママパパゆいかゆうまでコストコにいてると、こんでいたので、スイミングはゴールデンウィークの五月四日にきまりました。さんねんだったけど、水ぎをかえたのがーばんたのしかったです。

紙の通信には、ここに子どもたちの
かいた絵がのっています。

【いけ田 ゆいかさん】